

ここのえる

令和6年6月28日発行第4号 桜学園つくば市立九重小学校

梅雨の季節ですが、晴れた日には、プールから、子どもたちの歓声が聞こえてきます。来週から 7月です。4月から学んできた内容を確認し、成長を認め課題を明らかにし、夏休みを迎えられる ようにしていきたいと思います。

また、夏休みに向けて、暑さが厳しくなっていくことが予想されます。熱中症の予防と、感染症 の予防を行いながら、安全に学校生活が送れるようにしたいと思います。ご家庭におかれましても、 お子様の健康管理をお願いいたします。今月もご支援・ご協力をお願いいたします。

6月14日(金)に、竜巻対応の避難訓練を実施しました。昼休みに、竜巻注意情報が発令され、 本校にも竜巻が接近してくる可能性があるという想定で訓練しました。放送を聞き、教室内の安全 な場所に避難し、身を守る訓練を行いました。防災頭巾を被り、身を低くして、窓から離れた壁際 に避難しました。どの児童も放送の指示に従い、真剣に訓練に臨むことができました。

6月3日(月)に、桜学園合同挨拶運動を行いました。桜中学校から、中学生が本校児童の登校 時間に、挨拶運動に来校し、一人一人に挨拶をしてくれました。本校からも、代表委員の児童が参 加しました。さわやかな挨拶が昇降口に響き渡りました。



【学園挨拶運動】



【竜巻避難訓練】

6月も、各学年の校外学習が行われました。1年生は、12日(水)に、エキスポセンターと洞 峰公園に、2年生は、4日(火)に茨城県自然博物館に、3年生は、18日(火)に、大洗水族館に、 4 年生は 25 日 (火) に、水戸・笠間方面に行ってきました。そして、5 年生は、20 日 (木) ・21 日(金)に中央青年の家に宿泊学習に行ってきました。どの学年も、校外でしか学べない貴重な体 験をすることができました。保護者の皆様におかれましては、準備等への御協力ありがとうござい ました。



【1年生 エキスポセンター】



【2年生 自然博物館】



【3年生 大洗水族館】



【4年生 茨城県庁】



【5年生 飯盒炊飯】



【5年生 キャンドルサービス】